

DUPIN 1820, DEUX CENTS ANS AU SERVICE DE L'EXCELLENCE

Depuis près de deux cents ans, la Maison Dupin 1820 conçoit des intérieurs d'exception de A à Z. Courtepointières, tapissiers, ébénistes, ses artisans sont les emblèmes de métiers aujourd'hui oubliés.

-/ For almost two hundred years, Maison Dupin 1820 has been designing exceptional interiors from A to Z. Quilters, upholsterers, cabinetmakers, its craftsmen are the symbols of crafts, now forgotten.



L'histoire de la Maison Dupin commence en 1820 dans la boutique d'encadrement et de décoration tenue par Auguste Dupin au 1 rue du Rhône à Genève.

Cinq générations plus tard, en 2015, Albert Luthy rachète cette maison familiale pour l'associer à une autre maison familiale, le « Comptoir des papiers peints ». C'est ainsi que Dupin 1820 naît.

L'ambition de l'entreprise est claire : regrouper le meilleur du savoir-faire des métiers d'art en une seule et même manufacture de décoration d'intérieur et d'artisanat.

Entre tradition et modernité, la Maison conçoit ainsi des intérieurs au style raffiné. Ses petites mains utilisent des techniques traditionnelles et rares, pour créer des demeures somptueuses, à l'image de leurs commanditaires. Tapissier, courtepointière, poseur de moquettes et revêtement de sols, peintre et poseurs de papiers peints, ébéniste d'art ou encore architecte d'intérieur, la Maison Dupin perpétue avec talent la virtuosité de métiers aujourd'hui oubliés, et pourtant si précieux pour la pérennisation de notre patrimoine.

-/ The history of Maison Dupin begins in 1820 in the picture framing and decoration shop held by Auguste Dupin at Rue du Rhône 1 in Geneva.

Five generations later, in 2015, Albert Luthy bought this family store to associate it with another family business, the "Comptoir des papiers peints". This is how Dupin 1820 was born. The company's ambition is then clear: to bring together the best craftsmanship know-how in a single factory of interior design.

Between tradition and modernity, Dupin 1820 designs interiors with a refined style. Its little hands use traditional and rare techniques, to create sumptuous homes, in the image of their owners. Upholsterer, quilter, carpenter, painter and wallpaper installer, cabinetmaker and interior designer, Dupin 1820 skillfully perpetuates brilliant crafts, now forgotten, and yet so precious for our heritage's sustainability.